



Ästhetik der einfachen Orientierung

Das Spital Zollikerberg ist ein Privatspital mit öffentlichem Leistungsauftrag. Auf der einen Seite fordert der komplexe Bau ein klares Informations- und Wegleitsystem, damit sich Patienten, Besucher, Lieferanten und Angestellte einfach zurechtfinden. Auf der anderen Seite stellt das Gebäude höchste Ansprüche an Technik und Ästhetik.

Vielfältig
Frontwork setzte für diese Herausforderung auf eine Vielfalt an Materialien und Befestigungsarten: zum Einsatz kamen Wandbemalungen mit Schablonentechnik, Zielführungen und Wegweiser aus satiniertem Acrylglas oder Stechschilder und Beschriftungen, welche unsere Fachleute direkt auf Glas applizierten.

Ästhetik und imageorientiertes Design
Die hauseigene Kommunikationsabteilung des Spitals Zollikerberg achtete bei der Umsetzung besonders auf die Synergie zum Corporate Identity, wobei der Fokus auf Ästhetik und imageorientiertem Design am Bau lag.





